

Partie 4 - Hériter de la promesse de guérison

Cadeaux spéciaux

Paul enseigne qu'il existe des dons spéciaux de guérison que tous les croyants ne possèdent pas.:

“Et dans l'Église, Dieu a établi d'abord des apôtres, ensuite des prophètes, des troisièmes docteurs, puis des faiseurs de miracles, ainsi que ceux qui ont le don de guérir, ceux qui sont capables d'aider les autres, ceux qui ont le don d'administrer et ceux qui parlent différentes langues. . Tous sont-ils des apôtres ? Tous sont-ils des prophètes ? Tous les enseignants sont-ils ? Est-ce que tout fait des miracles ? Est-ce que tous ont des dons de guérison ? Est-ce que tous parlent en langues ? Est-ce que tout le monde interprète ?” (**1Co 12:28-30**)

On ne sait pas pourquoi il existe un don spécial de guérison. Jésus a chargé tous ses disciples de guérir et il nous a tous transmis cette mission. Peut-être que Paul fait une observation plutôt que de prononcer la vérité révélée. Il ne fait aucun doute que certaines personnes ont une passion particulière pour voir le Royaume manifesté et apprécié dans la guérison ; mais il nous exhorte tous à être zélés dans la recherche des dons spirituels. D'après les Évangiles, je suis convaincu que tous les croyants devraient être remplis de l'Esprit, prier et espérer avec confiance la guérison divine.

La foi pour exercer la guérison divine

Jésus a enseigné que nous avons besoin de foi pour apporter la guérison divine. Lorsque ses disciples demandèrent pourquoi ils ne pouvaient pas guérir le garçon possédé, Jésus répondit : « Parce que vous avez si peu de foi (lit. de courte durée).¹ Je vous le dis en vérité, si vous avez une foi aussi petite qu'un grain de moutarde, vous pouvez dire à cette montagne : « Déplacez-vous d'ici à là-bas » et elle bougera. Rien ne vous sera impossible. (**Mat 17:20**). Un peu plus tard, Jésus a dit : « **Si vous croyez, vous recevrez tout ce que vous demanderez dans la prière. »** (**Matthieu 21:22**)

Notez que Jésus n'a jamais réprimandé les malades pour leur manque de foi, mais il a réprimandé les disciples pour leur manque de foi. Mais nous devons être sûrs de mettre notre foi en Jésus, pas dans la foi!

“Par la foi au nom de JÉSUS, cet homme que vous voyez et connaissez est devenu fort. C'est le nom de JÉSUS et la foi qui vient à travers LUI qui lui ont donné cette guérison complète, comme vous pouvez tous le constater. (**Actes 3:16**)

La foi pour recevoir la guérison

En plus de la foi de la personne qui guérit, Jésus félicite la foi de ceux qui reçoivent la guérison. En effet, quand parmi les gens sceptiques on nous dit : « Il n'y fit pas beaucoup de grandes œuvres à cause de leur incrédulité » (**Matt 13:58 NKJV**).

¹ Voir la discussion complète de ce verset dans la partie 2 - Offrir la guérison divine.

Il est courant que les gens aient la foi du lépreux qui « le suppliait à genoux : 'Si tu le veux, tu peux me purifier.' » La foi que Jésus *peut* guérir, s'il le voulait, est difficilement foi du tout ! Cela conduit à une prière suppliante. Nous devons injecter de la foi dans la réponse de Jésus : « Je le veux. Sois propre ! » (**Mk 1:40-41**). La prière du lépreux est un mauvais fondement pour la foi. Jésus a donné sa réponse et nous devons la recevoir et y rester fermement : « Je le veux. Sois propre ! »

Les deux aveugles avaient une foi inébranlable. Ils ont appelé pour attirer l'attention de Jésus. Lorsque Jésus leur demande : « Croyez-vous que je puisse vous guérir ? » ils ont répondu « Oui, Seigneur ». Jésus a dit : « Selon votre foi, vous serez guéris » ; et leur vue fut rétablie. (**Mt 9:27-30**) Ces hommes savaient que s'ils parvenaient à attirer l'attention de Jésus, ils recevraient leur guérison.

La femme qui saignait depuis douze ans avait une foi plus étendue. Elle se dit : « Si seulement je touche son manteau, je serai guérie. » Elle n'a même pas essayé d'attirer l'attention de Jésus. Elle savait qu'il guérissait tous ceux qui venaient à lui, et tout ce qu'elle avait à faire était de lui tendre la main. Jésus lui dit : « ta foi t'a guérie » (**Mt 9:20-22**).

Jésus dit au centurion : « Va ! Cela se fera comme tu le croyais. » Et son serviteur fut guéri à cette heure même (**Matt 8:13**).

Jésus a félicité cet homme pour sa grande (lit. étendue) foi. Nous voyons dans ces exemples que la fermeté et l'étendue de la foi sont importantes pour ceux qui demandent la guérison. Jésus essayait activement d'encourager les gens à grandir dans leur foi en Lui en tant que Messie. Il a été dit aux disciples de quitter les gens et les lieux où régnait l'incrédulité (**Matt 10:14**).

Développez votre foi

La guérison divine fait partie de notre héritage en Christ. L'auteur des Hébreux décrit « l'imposition des mains » comme un fondement *de base* pour le chrétien. Tout le monde devrait prier pour les malades et les voir guéris (** Héb. 6:1-2**). Il écrit dans l'espoir que ses lecteurs auront « goûté au don céleste »... et « aux puissances du siècle à venir ». **Il a dit au chapitre 2:4** que l'Évangile a été confirmé parmi eux par « des signes et des prodiges et divers miracles et dons du Saint-Esprit ». Il continue ensuite en les exhortant à continuer à marcher dans ces choses et ainsi à porter le fruit de la foi qui glorifie Dieu. Il veut qu'ils soient fidèles en marchant dans « les choses qui accompagnent le salut ». (**v9**). C'est ce qu'ils feront s'ils résistent à la tentation de devenir paresseux dans leur foi, mais s'appliquent au contraire à « imiter ceux qui, par la foi et la patience, héritent de ce qui a été promis ».

Choses qui accompagnent le salut

Nous apprenons de ce passage qu'il y a des choses qui **accompagnent le salut** dont nous pourrions ne pas hériter si nous ne sommes pas diligents. Ces choses sont « les puissances du siècle à venir » dont Dieu veut que nous jouissions maintenant et que nous démontrions maintenant afin de donner l'autorité de l'Évangile. Il y a de nombreuses bénédictions du siècle à venir que nous pouvons recevoir par la foi. Jésus a dit que tout ce que nous devons faire est de demander. Toute personne sauvée devrait rechercher l'ensemble – les dons du Saint-Esprit, l'efficacité dans la prière, la bénédiction dans

chaque effort et les ressources nécessaires pour être une bénédiction pour les autres – et la guérison divine, la bénédiction particulière dont nous parlons.

Jésus a démontré la guérison, a promis la guérison et nous a chargé de guérir. Soyons passionnés et commençons à voir des avancées contre la tromperie de Satan et à voir Dieu glorifié.

Résistez à la tentation de devenir paresseux

Si nous voulons porter de bons fruits en tant que croyants, nous ne devons pas devenir paresseux dans notre foi. Malheureusement, de nombreux chrétiens se contentent d'accepter le monde tel qu'il est – horriblement gâché par le péché et le Diable, et attendent que la mort les emmène dans la Gloire. Ce n'est pas à cela que nous sommes appelés. Nous sommes appelés à faire la volonté de Dieu et à démontrer et étendre le Royaume de Dieu sur terre. Jésus nous a montré que la volonté de Dieu est la guérison, alors ne soyons pas paresseux, mais passionnés ! La guérison demande de la foi, du courage, de l'audace et de la persévérence. Ce ne sont pas des qualités qui viennent facilement, nous devons donc résister à la paresse et à l'abandon.

Diligence

L'auteur des Hébreux dit qu'il faut faire preuve de diligence pour hériter des promesses. La diligence est l'application disciplinée, constante, sérieuse et persistante d'une entreprise. Nous nous fixons un objectif et continuons à le poursuivre fidèlement jusqu'à ce que nous l'atteignions. La diligence est à l'opposé de la paresse et est nécessaire lorsque l'on tente d'atteindre des objectifs ambitieux, en particulier là où nous pourrions rencontrer de la résistance.

Si nous voulons hériter des promesses, nous devons faire preuve de diligence. Reconnaissions cela dès le début et établissons dans nos cœurs et nos esprits que nous ferons face aux difficultés et persévérerons dans la foi, en nous tenant fermement aux promesses de Dieu et en ne cédant aucun terrain au Diable. Nous prévaudrons.

Imiter

La prochaine clé pour hériter des promesses est de trouver des gens qui ont une longueur d'avance sur nous et qui imitent leur foi. Il n'est que trop courant de voir des gens imiter la tenue vestimentaire, la coiffure et les manières des personnes qu'ils admirent, plutôt que la foi et la diligence qui les ont amenés à y parvenir. Apprenons ce que nous pouvons de ceux qui ont déjà fait des progrès vers notre objectif. Si possible, il est bon de passer du temps et même de voyager avec de telles personnes. Nous devons comprendre leur foi et leurs passions, leur confiance en Dieu et la façon dont ils gèrent les échecs. Une vraie personne vaut toujours bien mieux qu'un livre ou un sermon, car les livres et les sermons sont généralement fortement édités pour montrer les bonnes choses. Mais c'est souvent la façon dont une personne gère les revers et les échecs qui fait toute la différence entre quelqu'un qui hérite et quelqu'un qui n'hérite pas.

Par la foi

C'est par la foi que les promesses sont héritées. Notre salut initial et le pardon des péchés viennent de la foi en l'efficacité de la mort de Jésus sur la croix et de l'amour de Dieu pour nous. Les « choses qui accompagnent le salut » ne viennent pas automatiquement, mais lorsque nous croyons aux promesses de Dieu et que nous les recevons par la foi. Nous sommes persuadés par les Écritures et par le Saint-Esprit que Dieu veut que nous recevions une promesse, comme le don de la guérison divine. Nous demandons donc à Dieu de le donner et de le prendre au mot lorsqu'il dit encore et encore dans les Écritures : « Tout ce que vous demanderez avec foi, vous le recevrez. »

Dieu n'aime pas les gens qui disent : « Le défi est trop grand. Je ne peux pas le faire. » Ils comptent sur leurs propres forces et nient la puissance de Dieu ! D'un autre côté, Dieu est honoré et glorifié lorsque nous avons confiance en Lui. L'Écriture dit : « Celui qui croit en lui ne sera pas honteux ». (**ROM 10:11**)

Nous devons alors rester fermes sur ces promesses, même face à des preuves contraires, jusqu'à ce que nous ayons la preuve que nous avons reçu ce que nous avons demandé. La foi n'est pas une chance, ce n'est pas un ticket de tombola pour gagner un prix. La foi ne dit pas : « Eh bien. Cela n'a pas fonctionné. Je vais essayer autre chose. Jacques met en garde contre une foi aussi timide : « Mais quand vous demandez, vous devez croire et ne pas douter, car celui qui doute est comme une vague de la mer, soufflée et agitée par le vent. Cet homme ne doit pas penser qu'il recevra quoi que ce soit du Seigneur » (**Jas 1:6-7**). Si notre foi vacille de cette façon, il y a quelque chose qui ne va vraiment pas. Soit notre foi n'a pas été placée en Dieu, soit nous pensons que Dieu n'est pas fiable.

La foi est l'assurance que Dieu a fait une promesse et qu'il est fidèle, donc abandonner n'est pas une option.

Grâce à la patience

Si vous découvrez que vous avez hérité d'une maison d'un parent, vous n'abandonnerez pas dès qu'un avocat vous dira qu'il y a des complications. Vous serez persévérand et patient et même insistant jusqu'à ce que vous receviez ce qui est dû. Il en va de même pour notre héritage en Dieu. Satan fera sans aucun doute tout ce qu'il peut pour nous gêner, retarder les choses et nous faire perdre espoir. Mais Jésus nous assure que Dieu ne tarde pas à répondre à ses élus (**Lc 18:8**), néanmoins, en raison de l'opposition à laquelle nous sommes confrontés, nous pourrions abandonner. Malgré toute l'assurance que Jésus a de la réponse à ses prières, il demande : « Quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Encore une fois, l'auteur des Hébreux dit : « Ne rejetez donc pas votre confiance ; il sera richement récompensé. Vous devez persévérand pour que lorsque vous aurez fait la volonté de Dieu, vous recevrez ce qu'il a promis. Car dans très peu de temps, « Celui qui vient viendra et ne tardera pas ». Mais mon juste vivra par la foi. Et s'il recule, je ne serai pas content de lui. Mais nous ne sommes pas de ceux qui reculent et sont détruits, mais de ceux qui croient et sont sauvés. (**héb. 10:35-39**).

Nous croyons en Dieu et en ses promesses, nous reconnaissions que nous sommes confrontés à un ennemi menteur, nous apprenons les tristes leçons de l'incrédulité d'Israël et nous sommes

déterminés, par la grâce de Dieu, à maintenir notre confiance en Dieu et à persévéérer dans toutes les difficultés jusqu'à ce que nous puissions dire : « J'ai hérité de ce que Dieu a promis. »

Hériter de ce que Dieu a promis

Le but de notre résistance, de notre diligence, de notre imitation de la foi et de notre propre foi et patience est d'hériter de ce que Dieu a promis à ceux qui croient. En Hébreux 11 nous avons un catalogue de saints de l'Ancien Testament qui, bien que « ayant obtenu un bon témoignage par la foi, n'ont pas reçu la promesse » (11:39). Il se peut qu'après avoir tenu les promesses avec diligence et foi, certains d'entre nous meurent avant d'en avoir hérité. Mais ce n'est pas notre attente. Ce sont des promesses pour l'instant, pas seulement pour la gloire ! Nous savons que nous avons accédé à notre héritage lorsque nous voyons les malades guéris, les perdus sauvés et nos prières exaucées. Cela nous encourage à maintenir notre confiance en Dieu et à poursuivre notre quête du royaume de Dieu révélé sur terre.

Combattez le combat de la foi – et gagnez !

Paul dit à Timothée de « Combattre le bon combat de la foi. Saisissez la vie éternelle à laquelle vous avez été appelé » (1Ti 6:12). Et d'« attiser le don de Dieu qui est en vous par l'imposition de mes mains » (2Ti 1:6).

La foi est un combat parce que nous avons un sens très limité du monde spirituel. Nous sommes habitués à croire ce que nous pouvons voir et toucher et ce que nous pouvons comprendre et expliquer. Nous faisons confiance à la cause et à l'effet. Faire confiance à des choses que nous ne pouvons ni voir ni toucher, et qui ne sont pas soumises aux principes normaux de cause à effet, n'est absolument pas naturel pour nous – en particulier pour ceux qui ont grandi dans un système éducatif « occidental ». Un chrétien doit renverser cette notion de réalité. « Ainsi, nous fixons nos yeux non pas sur ce qui est visible, mais sur ce qui est invisible. Car ce qui se voit est temporaire, mais ce qui est invisible est éternel » (2Co 4:18). Il s'agit d'un défi constant et universel. Si nous n'avions rien d'autre que les Écritures pour continuer, ce serait un très grand défi, mais en fait Dieu nous donne la foi et nous avons le témoignage intérieur du Saint-Esprit qui encourage notre foi et nous avons aussi le témoignage de 2000 des années d'expérience chrétienne de la fidélité de Dieu – et bien sûr notre propre expérience de l'œuvre de Dieu.

Notre enracinement dans le monde matériel est donc, je pense, notre principal défi à la foi. Mais il y a aussi l'opposition de notre ennemi vaincu, Satan. Paul dit aux Éphésiens : « Enfin, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans sa grande puissance. Revêtez l'armure complète de Dieu afin de pouvoir prendre position contre les stratagèmes du diable. Car notre lutte n'est pas contre la chair et le sang, mais contre les dirigeants, contre les autorités, contre les puissances de ce monde de ténèbres et contre les forces spirituelles du mal dans les royaumes célestes » (Eph 6:10-12). Lorsque nous sommes confrontés à des difficultés particulières ou à l'opposition d'autrui, nous devons nous rappeler de prendre position en Dieu, sachant que Jésus a désarmé Satan sur la croix.

Les Israélites ont dû apprendre à vaincre leurs ennemis, en persévérant dans la promesse de la présence de Dieu à leurs côtés. "Soyez fort et courageux. N'ayez pas peur et ne soyez pas effrayé à cause d'eux, car l'Éternel, votre Dieu, va avec vous ; il ne vous quittera jamais et ne vous abandonnera jamais »(**De 31:6**). Nous aussi devons « Soyez sur vos gardes ; restez ferme dans la foi ; soyez des hommes de courage ; être fort" (**1Co 16:13**).

Dieu recherche des chrétiens courageux qui oseront croire en Dieu et agiront avec la confiance qu'il est avec eux et pour eux. Il veut que nous tenions les promesses qu'il nous a faites.